

Anmeldetalon

Ich melde mich hiermit an für den **Sommer-Tanzkurs vom 6. – 11. Juli 2024** im Casa Venezia, Tessin,

Unterbringung im Doppelzimmer 5 Nächte/6 Tage Kurs, alles inkl. CHF 1'050.00

Unterbringung im Einzelzimmer 5 Nächte/6 Tage Kurs, alles inkl. CHF 1'150.00

(Preisangabe pro Person: Kursgeld, Unterkunft und Verpflegung (3 Mahlzeiten und Nachmittags-Chai)

Ich reise mit dem Zug und Postauto an und möchte in Olivone abgeholt werden. (Direkte Busverbindung von Mitte Juni bis Mitte September bis Camperio 4x/Tag, Haltestelle „ALTA“, 100 m vom Casa Venezia entfernt!)

Ankunftszeit in Olivone 'Posta' oder Olivone 'Petullo' (letzte Haltestelle in Olivone) :

Ich möchte Mitfahrgelegenheit. ich biete Mitfahrgelegenheit.

Name: Vorname:

Strasse: PLZ/Ort:

Tel./Mobile: E-Mail:

Ich habe die umseitigen Teilnahmebedingungen gelesen und bin damit einverstanden.

Datum: Unterschrift:

NATESCHWARA AKADEMIE

Vijaya Rao, Rütistrasse 3, CH-5400 Baden, Tel. 056-222 04 48 / Priv. 076 432 04 48

Registration Form

I herewith register for the **Summer-Dance Seminar from 6. to 11. July 2024** at Casa Venezia, Tessin,

Accommodation in double room 5 nights/6 days course, all incl. CHF 1'050.00

Accommodation in single room 5 nights/6 days course, all incl. CHF 1'150.00

(Price per person: course fee, accommodation, 3 meals (incl. afternoon chai)

I am traveling by train and post bus and would like to be picked up in Olivone. (Direct bus connection from mid-June to mid-September to Camperio 4x/day, "ALTA" stop (100 m from Casa Venezia).

Arrival time in Olivone 'Posta' or Olivone 'Petullo' (last stop in Olivone) :

I want a ride to Camperio I offer a ride to Camperio

Name: First name:

Address: Pin Code/City:

Mobile Phone: E-Mail:

I have read the conditions of participation overleaf and agree to them.

Date: Signature:

NATESCHWARA AKADEMIE

Vijaya Rao, Rütistrasse 3, CH-5400 Baden, Tel. 056-222 04 48 / Priv. 076 432 04 48